

## INFORMACION PROVINCIAL

### Santa Cruz de Mudela

Junta general extraordinaria del Radio Comunista

El día 15 de los corrientes, a las veinte horas, tuvo lugar una junta extraordinaria del partido Comunista local.

Preside el camarada Alfonso de la Torre.

Después de dar lectura a la correspondencia habida, el camarada Soriano, delegado en la provincia para el Congreso del Partido, da cuenta de su misión, diciendo ha sido un acto de imponente trascendencia por el incremento que ha demostrado haber tomado el Partido en estos últimos tiempos. Los delegados todos, hablaron de la unificación de los dos grandes Partidos y de la necesidad de ganar la guerra, exponiendo cada delegado particularidades del pueblo de donde procedía. Se trató de los pequeños propietarios, a quienes se ha privado de sus tierras, diciendo que hay que trabajar por conseguir que se les devuelvan estas. Añadió que se había tomado el acuerdo de que se nombraría en cada localidad dos Comités de enlace, uno por el Partido Socialista y otro por el Comunista, para tratar de la unificación que ya casi es un hecho. Se dijo que los comunistas deben contribuir a dar el golpe de caída de las colectividades y organizar las fuerzas de la retaguardia para dar descanso a los que hoy combaten en el frente. Dijo que hay que nombrar un secretario campesino y que cada cual debe trabajar por sí solo, excepto cuando necesite auxilio para ganar tiempo. Se nombró el Comité Provincial. Se dijo que nadie puede detener a nadie ni requisar nada, porque el que tal hace es elemento de la causa fascista.

El camarada La Torre dice al terminar el camarada Soriano, que se respeten los técnicos, porque la industria sin técnicos es nada, por lo que debemos capacitarnos para ponernos a la altura de esos elementos.

Habla también de las colectividades que van camino de extinguirse, pues el Partido Comunista, quiere que se respete la pequeña propiedad. Dice que los pequeños propietarios pueden trabajar individualmente, hasta que la guerra termine y el Gobierno tenga tiempo de ocuparse de estas cosas. Termina el acto a la una y media de la madrugada.

### Socorro Rojo Internacional

El Comité local del Socorro Rojo Internacional, entrega para su publicación la siguiente importante nota de confecciones, realizadas en su taller, del que ya tienen conocimiento nuestros lectores.

Entregas cuando era el taller del Frente Popular.—En 6 del 12 del 36, 49 calzoncillos, 37 camisas y tres jerseys; en 20 del 12 del 36, 23 camisas y 26 calzoncillos; en 27 del 12 del 36, 21 camisas y 20 calzoncillos; en 11 del 1 del 37, 45 camisas y 37 calzoncillos; en 26 del 1 del 37, 12 camisas, 28 calzoncillos y 7 jerseys; en 9 del 2 del 37, 50 camisas y 45 calzoncillos; en 22 del 2 del 37, 68 camisas y 60 calzoncillos.

Desde que es taller del Socorro Rojo.—En 10 del 4 del 37, 24 camisas hombres, 91 camisas niño, 50 delantales niños, 69 delantales niña, 96 pantalones niño, 170 bolsas ropa milicianos, 81 braguitas niña, 70 calzoncillos niño, 82 camisas niña y 24 calzoncillos hombre.

A nuestro aplauso unirán todos su agradecimiento por la magna labor que en favor de la humanidad doliente supone la realización de tal hermoso esfuerzo.

### Milicianos del Radio Comunista

Los diez y seis bravos milicianos que voluntariamente salieron para el

frente, enviado por el Radio Comunista local a los comienzos de la campaña, se encuentran entre nosotros gozando de un permiso de cinco días, el primero que les ha sido concedido en estos larguísimos siete meses.

Pertenecen todos a la columna Lister y vienen impresionados de sincero optimismo.

Hoy 20 de los corrientes se encuentran invitados a una comida de honor de que el Radio Comunista los hace objeto.

No todo han de ser horas de tragedia. A divertirse y a llenar de satisfacción a las familias complacidas que abrazan a estos héroes de la libertad.

También ha pasado unos días entre nosotros el camarada Andrés Galán Valverde, de la Agrupación Socialista, soldado perteneciente a la brigada de Ferrocarriles, cuarta compañía, habiéndose nuevamente incorporado a sus servicios.

### Cine

A beneficio del Socorro Rojo se han celebrado los días 17 y 18 últimos dos funciones de cine, poniéndose en la pantalla, el primero de dichos días, la revista sonora "Actualidades número 28" y "Nuestros Amores" y el segundo "La Picara Molinera."

### Bienvenido

Hemos tenido el gusto de saludar al camarada capitán del ejército popular, Marcelino Urquijo.

Bienvenido y nuestra más cordial enhorabuena a la familia y votos por que continúe su buena actuación y suerte en la defensa de las libertades del pueblo.—C.

### Puerto Lápice

#### Mitin marxista

El domingo pasado organizado por el Comité de Propaganda regional de unificación marxista de Alcázar, se verificó en el vecino pueblo de Puerto Lápice un acto que estuvo concurridísimo y al que asistió una lucida representación de Villarta. La iglesia en la que alguna vez había de oírse la voz del pueblo la palabra justa y verdadera, en contra del cencil clericalismo, estuvo llena de camaradas que aplaudieron con entusiasmo a los oradores.

Intervinieron en el mitin Manuel Andújar y Domingo Llorca por la Agrupación Socialista; José Antonio Arias por las Juventudes Socialistas Unificadas y Justo Díaz por el Radio Comunista, todos de Alcázar.

Andújar habló de lo mucho que el partido Socialista ha hecho y hace desde el primer momento del levantamiento y justificó que este trabajo le ha impedido ponerse antes en contacto con las masas obreras, ya que creyó y cree que lo primero es la guerra y el hacer política en estos momentos no está a tono con los verdaderos defensores del proletariado.

Fustigó con acuerdo a los revolucionarios de nuevo cuño que solamente tienen su pistola al cinto en la retaguardia, las más de las veces para ejecutar acciones punibles.

Recomendó obediencia y fe al Gobierno y terminó señalando la obligación que todos tenemos de unirnos para aplastar de manera definitiva al fascismo nacional e internacional.

El camarada Arias con frases llenas de optimismo señaló la misión de las Juventudes abogando por la unión de todos. Hizo historia de lo que las juventudes han hecho, no solamente durante el movimiento, sino antes cuando muchos, incluso directivos de las clases obreras, se mofaban de los desfiles de los muchachos por la calles de ciudades y pueblos ¿qué hubiera ocurrido — dice el camarada Arias— de no haber estado organi-

zada la Juventud?. La unión de las Juventudes socialistas y comunistas ha sido uno de los pasos desivos para la victoria que no se hará esperar.

Justo Díaz se congratula del acercamiento de todo los marxistas y dice que ésta unión está labrando las victorias en los frentes y por tanto el aplastamiento del fascismo.

Habla del Frente Popular y hace atinadas observaciones para justificar su existencia. Demuestra como se ha ido formando la disciplina en el ejército popular, la obediencia al mando y las victorias conseguidas a causa de ello.

Al hablar de la retaguardia expone la creencia de que en ella no hay toda la disciplina que fueron de desear y les estimula a todos para que copiado de la vanguardia solamente tengan una idea: ganar la guerra.

Después de hablar de jornada del trabajo y de la intestificación en la producción, termina recomendando obediencia al Gobierno y unión de todos los antifascistas.

Llorca habla con verdadero entusiasmo de la labor que hay que hacer en la retaguardia, señalando que los camaradas que están en los frentes no tiene descanso y por lo tanto los que estamos alejados de la lucha cruenta, debemos trabajar sin tener en cuenta ni horas ni días festivos.

Con marcada ironía habla de los emboscados que han llegado a las organizaciones después del 18 de julio y que ahora pretenden chillar y pasar por revolucionarios. Con estos — dice — mucho cuidado. La misión de ellos es estar a la cola y ayudar, pero no dirigir. ¿Dónde estaban todos estos el día 18 de julio? Porque yo entonces no les veía por parte alguna.

Exhorta a todos a que trabajen con entusiasmo al servicio de la guerra y a que cada día sea más eficaz y estrecha la unión de todos los amantes de la libertad, de la justicia y de la paz.—C.

### Daimiel

#### Viajeros

El día 19 regresaron de Valencia, donde han estado resolviendo asuntos de interés para la localidad, nuestro compañero, Joaquín Orgallar, alcalde de Daimiel, y Miguel Camicero.

### FUTBOL

#### El UGT, 3; Sport de Valdepeñas, 0

Los ugetistas tuvieron una tarde excelente y practicaron un juego de buena calidad, que dió interés a la lucha. Contaron a su favor el que el trío defensivo, era la parte más floja del Sport. Lo contrario del equipo local, que tuvo con Abdón, y sobre todo Paco, defensas infranqueables. Traía el Sport de medio centro, al Madrileño, que cortaba juego y repartía balones a la delantera. De ésta se destacó Julio, el extremo derecha, que le dió ocasión a Hernández de hacer buenas paradas.

Iban 37 minutos de juego, cuando Negrillo dribló la línea, centrando bien a Casares, que de un cabezazo marcó el primero para su equipo.

En el segundo tiempo decayó mucho el Sport. El U. G. T., fué a veces dueño del campo, para él consiguió Moreno, de un buen chut, el segundo de la tarde y poco después Abdón, al tirar un golpe franco, hizo dar al balón en la red, marcando así el tercero y último.

Arbitró, E. Serrano.

La alineación de los equipos, fué la siguiente:

U. G. T.:Hernández; Paco, Abdón; M. Gil, Aldea, Díaz; Negrillo, Casares, Moreno, Joaquín.

SPORT: Sandalio; Ramiro, Rojo; Félix, Madrileño, Avila; Julio, Alvaro, Calixto, Honorio, Ureña.—C.

### Manzanares

#### Frente de Juventudes

Coincidiendo con la fecha del 14 de abril, las J. S. U. y las de I. R., radiaron un acto conjunto por la emisora que el Sindicato de Banca y Bolsa tiene instalada en su domicilio social. Estaban también invitadas las Juventudes Libertarias, pero no designaron orador, manifestando por carta su adhesión al acto. Circunstancias de fuerza mayor nos han impedido dar noticias del mismo con más puntualidad, haciéndolo hoy porque creemos que si la fecha queda un poco atrás, es actual y lo será por mucho tiempo el propósito loable de las Juventudes de formar un frente único que aune los esfuerzos, sume las voluntades y aproveche las energías de todos los antifascistas jóvenes cuya aspiración común de ganar la guerra, les mueve a establecer una tregua en las diferencias doctrinales que los programas de sus organizaciones respectivas establecen como primeros principios.

El camarada Bartolomé Cuadrado, de la J. S. U., empieza haciendo un llamamiento a todas las organizaciones y pide que sus palabras sean bien comprendidas y toleradas. Cree que son momentos para que las juventudes se manifiesten con entera claridad para que cada uno sepa el lugar en que está situado. Dice que las J. S. U. cumplieron siempre con su deber y que su actuación fué revolucionaria siempre. Cumplieron en la gloriosa gesta de octubre, actuaron en los Sindicatos de acuerdo con las circunstancias y en los momentos presentes continúan su trayectoria que nadie puede justificar se haya desvirtuado. No basta llamarse revolucionario; es preciso demostrarlo. Se refiere al Congreso de Valencia y explica el alcance de las consignas que se dieron sobre todo la de República Democrática y Parlamentaria para demostrar que no se oponen a sus postulados marxistas. Insiste en que en estos momentos no debe haber otra preocupación que la de ganar la guerra y aún la de aproximar la victoria.

Se refiere a la colectividades campesinas, que defiende, y cree no debe haber nadie que se oponga a ellas; pero entiende que no se puede ir contra el pequeño agricultor ni obligarle por la fuerza a ingresar en las colectividades.

El camarada Manuel Santamaría, también de las J. S. U., alude a la fecha del 14 de abril y establece comparaciones con aquel otro del 1931. Entonces se derribó un régimen y se dió paso a otro régimen nuevo. Para liquidar aquel bastaron los votos; hoy son los corazones de los soldados y milicianos del pueblo los que se oponen a la regresión a que nos querían llevar las castas privilegiadas incapaces de sentir los anhelos del pueblo trabajador.

Este acto—continúa diciendo—es el principio de la unificación juvenil, del Frente de la Juventud. Imitemos la conducta de nuestros dirigentes. El año 1931 aparecen unidos Azaña y Largo Caballero; hoy son el alma de todo el movimiento antifascista. Todos debemos estar unidos olvidando las cosas pasadas y dar la sensación de generosidad con los militantes activos del antifascismo. Habla de la disciplina de la retaguardia y censura a todos aquellos que se creen superiores a sus propios dirigentes y no acatan ninguna clase de acuerdos ni leyes. Estos más favorecen al enemigo que a la causa. Perturban y no dan ningún provecho; hablan demasiado y no pueden aducir en su favor la más pequeña obra. También se ocupa de que hay elementos que siendo de probado izquierdismo, adoptan una postura cómoda, de pasividad, que no está a tono con los momentos.

Tenemos el deber de entregarlo todo en beneficio de la causa; pero más aun aquellos que siempre lucharon por las ideas avanzadas desde cualquier campo de la política. Las juventudes acatarán sin discusión las disposiciones que emanen del Gobierno legítimo.

Habla a continuación el camarada Manuel Gijón por las Juventudes de I. R. Empieza señalando la significación histórica del 14 de abril y quiere que a partir de esta fecha todo sean facilidades en el camino de la unidad juvenil, para conseguir más rápidamente la victoria. En el año 31 las juventudes políticas eran poco numerosas; pero el advenimiento de la República incorporó a las tareas políticas a los jóvenes antifascistas alentados por militantes viejos, honrados y llenos de prestigio en el campo republicano. Así fueron creciendo las juventudes de izquierda orientadas por las enseñanzas de quienes tenían capacidad para darlas y hoy al cabo de seis años solo tienen recuerdos de gratitud para sus tutelares, que prestan con su abnegación y sacrificio servicios constantes a la causa del pueblo. Aun no ha llegado el tiempo de que los jóvenes republicanos, abandonen a sus maestros no solo por agradecimiento hacia ellos, sino porque sus orientaciones les son de gran utilidad.

Dice que ellos no se dedican a la recluta de afiliados y que no podrán presentar una organización juvenil numerosa en el momento de la unificación, pero que sí lo será de jóvenes convencidos.

No es partidario de abrir las puertas a todos aquellos que vienen a desvirtuar la obra de los que tienen ejemplaridad de sacrificios y amor a la causa. Sus últimas palabras son para expresar el deseo de que en breve plazo se utilice el micrófono para decir al pueblo que la unificación es una realidad.—C.

## Inspección Provincial de Sanidad de Ciudad Real

### Concurso de especialistas

Vacantes, las plazas de Oftalmólogo, Laringólogo, Odonólogo, Puericultor, Tisiólogo e Instructora Sanitaria, del Centro Sanitario de Puertollano, se anuncia su provisión, debiendo los Aspirantes presentar su documentación en el plazo de seis días hábiles en ésta Inspección.

Asimismo se encuentran vacantes, las plazas de Especialista, Oftalmólogo, Laringólogo y Odontólogo, del servicio sanitario provincial, cuyos solicitantes lo harán en la misma forma que los anteriores, e indicando si fueron aprobados en las últimas oposiciones celebradas.

Ciudad Real, 20 de Abril de 1937

El Inspector provincial de Sanidad.